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◕ χ ˑσễ Ϟ„◖τϱрЌРв˔Ϭΰʺ
Ϟ ΜϬ Ψάρπ ꜛ χάρϬ ẕΰ

οΜΨάχЀ˔З˔ʻ 10ᵕ ρσϥ₈ᵕψ
∫◕ ᶘӺᶘᾆẕᴬπ ἹᵰᴬᶘΥ χ

τΣ Ϭ▲ΜϘΰθʻ χᾆ
ẕϽи˔ФψˮiPS⇔ Ϭ Μθ Ῥ Ὂχ
ṍ ῟ ρӗ ˯Ϭ ᵦπ ϛο ϣΤτή
ϦϘΰθʻ

אּ ˹

ↄϚΞΠʺЄвмр⇔ χϢΞτ Ὂ™ τ
῟σ⇔ τ ᾢτ ᴟήδϥάρΥ ϥρΜ
ΞЮзАЕΥΚϤϘβʻζάπ Ῥ ὊτiPS
⇔ Ϭ ᴥβϥάρτΰθχπβʻ

- ςχϢΞσ τᴂ ϘβΤ
ϞψϤϾϹπ︣ χ ὊΥ ϦοΰϘμθⱲ
πβφʻ ψ ὊΥ ϦοΰϘΞρʺ Ὂχ

Υ μοΜσΜθϛʺ ›βϥ τ
Ϭ Πϥθϛτ ΰ ὊϬ ϣσΪϦωσϤ

Ϙδϭʻζχθϛτ ḧΥ ο Ὂ ●Ϭ
ΞάρΥ ΰΨσϤϘβʻζχϢΞσ ›

τψ Ῥ ὊΥ νάρτσϤϘβʻ π
ψ ḧ 20 χ ˑΥ︣ χϾϹπ ὊϬ
ΰοΣϤʺζχΞκχ 1/3χ Υ Ῥ Ὂ

Ϭ ρΰοΜϥχπψσΜπΰϡΞΤʻϘθʺ
♆θκᵫ ΰθ Ῥ Ὂψʺ τ ϣΤΨʺ
Τν Ὂ™ Ϭ‰ϛϥθϛτ⇔ Ϟ ԍ
◓Ϭ βάρΥπΦϥϜχπΚϤʺ χ Ὂ
™ χἹτựΜϜχρσμοΜϘβʻ

ם- ᴟτΰΪθʺᾝ∕χᾆẕχ ệϬễΠ
οΨιήΜ
₈ᵕχᾆẕπʺ τΣΜοʺiPS⇔ Ϭ
ᴥΰθ Ῥ Ὂχ Υ ήϦϘΰθʻθ
ιʺάϦψϘι ṁ ∑םᾓχὫᴮπβʻם
τάχṪ Ϭם ᴟβϥ ›ʺϘγψ♆θκΥ
ᵫ ΰθ Ῥ ὊϬ ᴟβϥ ΥΚϤϘβʻ
ζχθϛτψ Ῥ Ὂχӗ ♯ᾓρʺПЕπ
Ⱶᾓ (ᵫ χӺ ϞӺ ṐṀϬḆּיϞὲῴ
σ τ► ΰοϜϣΜʺД˔ЌϬ ΰο ῟
Ϟӗ Ϭᶎ βϥ♯ᾓ) Ϭ“Μʺӗ Ϭ

ᶎΤϛϥ ΥΚϤϘβʻάχ︣ τ3˙4 ψ
πβφʻζΰο Ῥ Ὂχӗ ΥᶎΤϛ

ϣϦθῇʺiPS⇔ Ϭ ᴥΰθ Ῥ ὊχⱵᾓ
Ϭ“ΞρΜΞ︣ τσϤϘβʻζχ₇τσϥρʺ
iPS⇔ πϜ ΨχⱵᾓΥσήϦοΜϥρ◘Ξ
χπʺiPS⇔ χӗ ψϼзϯ οΜϥά
ρΥ ήϦϘβʻ οχ♯ᾓτ›ᶊΰם ᴟ
ήϦϥϘπτψʺ10 ΩϣΜ ΤϜΰϦϘδ
ϭʻᾝ∕ψӗ ♯ᾓρⱵᾓχ Ϭ ϛοΜ
ϥ ᵬπβʻ

Ῥ Ὂχᵠ Ϭ ◙ΰο

-iPS⇔ Ϭ Ῥ Ὂχ™ τ ΰϢΞρ―Π
ϣϦθΦμΤΪψᴡπβΤ
Ϙγψᾝ∕χ Ὂ

χ™ τνΜο
ΰθΜρ◘ΜϘβʻᾝ∕ʺ
ϾϹσςπ︣ χ ὊϬ
ΦΨ ΰοΰϘμθ
›ʺ χ χ ӡΤϣ
σ ὊϬ⅜︡ΰ
τӱ βϥρΜΞꜛᴪ
Ὂӱ ρΜΞ Υ

⅜ϣϦοΜϘβʻΰΤΰʺ
άχ πψ σ Ὂ
Ϭ⅜︡ΰθ ӡτΰόϦ
σςχ ᵲΥ αοΰϘ
ΞρΜΞ ΥΚϤϘβʻζάπʺζχ Ϭ
ᵔὨβϥθϛτ Ῥ ὊΥᵫ ήϦϘΰθʻθ
ιΰ Ῥ ὊτϜ Ὂ™ Υ ΰΜάρϞʺ
ᾧΜ ∙χθϛḩ ựσςχϢΨ Ψ σ
ςτӱ σΜρΜΞ ΥΚϥθϛʺԁ
σⱵ ρψσμοΜϘδϭʻ
ζάπ Ῥ Ὂχ™ ΰ χθϛʺ♆

θκᾆẕϽи˔Фψ Ῥ Ὂχ™ Ϭ‰ϛ
ϣϦϥ⇔ Ϭ ᴥβϥάρϬ―ΠϘΰθʻϘγ
ψʺ Ὂχ™ τ σ ᶤϬ μοΜϥ
Євмр⇔ τ Ϭ ΪϘΰθʻΰΤΰʺЄв
мр⇔ ψ τ ΥΰτΨΜρΜΞὧ Υ
ΚϤʺΣϘΪτ σ ὊΤϣΰΤ ϥάρΥ

σΜρΜΞᴿ ΥΚϤϘΰθʻζχῇʺ
iPS⇔ χᾆẕπ2012 τЛ˔ЦиӺᶘʾ
ᶘ Ϭ ΰθ╦ Υ◕ χ Ἱᵰᴬ
χӺộ πΚμθάρϜΚϤʺЄвмр⇔
τ ϩϥ σ⇔ ρΰοiPS⇔ Ϭ βϥ
άρϬ◘ΜνΦϘΰθʻiPS⇔ ψПЕχ
Τϣ πΦϥθϛ σ ὊϬṭ τδγτ



ףּ ךּ http ://hijicho.com Twitter @ hijicho 03

03                                           Hijicho 34 2015 5 7

ם- ᴟτΰΪθʺᾝ∕χᾆẕχ ệϬễΠ
οΨιήΜ
₈ᵕχᾆẕπʺ τΣΜοʺiPS⇔ Ϭ

ᴥΰθ Ῥ Ὂχ Υ ήϦϘΰθʻθ
ιʺάϦψϘι ṁ ∑םᾓχὫᴮπβʻם
τάχṪ Ϭם ᴟβϥ ›ʺϘγψ♆θκΥ
ᵫ ΰθ Ῥ ὊϬ ᴟβϥ ΥΚϤϘβʻ
ζχθϛτψ Ῥ Ὂχӗ ♯ᾓρʺПЕπ
Ⱶᾓ (ᵫ χӺ ϞӺ ṐṀϬḆּיϞὲῴ
σ τ► ΰοϜϣΜʺД˔ЌϬ ΰο ῟
Ϟӗ Ϭᶎ βϥ♯ᾓ) Ϭ“Μʺӗ Ϭ

ᶎΤϛϥ ΥΚϤϘβʻάχ︣ τ3˙4 ψ
πβφʻζΰο Ῥ Ὂχӗ ΥᶎΤϛ

ϣϦθῇʺiPS⇔ Ϭ ᴥΰθ Ῥ ὊχⱵᾓ
Ϭ“ΞρΜΞ︣ τσϤϘβʻζχ₇τσϥρʺ
iPS⇔ πϜ ΨχⱵᾓΥσήϦοΜϥρ◘Ξ
χπʺiPS⇔ χӗ ψϼзϯ οΜϥά
ρΥ ήϦϘβʻ οχ♯ᾓτ›ᶊΰם ᴟ
ήϦϥϘπτψʺ10 ΩϣΜ ΤϜΰϦϘδ
ϭʻᾝ∕ψӗ ♯ᾓρⱵᾓχ Ϭ ϛοΜ
ϥ ᵬπβʻ

-ᾆẕⱲτ ᶝΪοΜϥάρψΚϤϘβΤ
♆ψᾆẕϬΰοΜϥιΪπσΨʺ ψ Ἱ

ᵰᴬχӺ◖ρΰοỠ ϜΰοΜϥχπʺᾝ χ
ḆּיήϭϬ ϥṐᵓϜ Μπβʻ ϦοΰϘμ
θ ὊϬ ›βϥ︣ σςϜ“μοΜϘβΥʺ
ᾝ∕χṪ Ϭἄ►ΰοϜ ὊϬḁ τ ›βϥ
άρψ ΰΜρΜμθ ϜםḇΰοΜϘβʻ
ḁ τⱵϣσΜḆּיήϭϬ χ θϤτΰοΜ
ϥχπʺᾆẕιΪπ ϩμοΰϘΞϢΞσᾆẕ
τψσϣσΜϢΞτʺם∑τḆּיήϭχⱵ τ

νϢΞσᾆẕϬβϥϢΞτ ΥΪοΜϘβʻ

-ӺᶘϬ◗ΰθΦμΤΪψᴡπβΤ
♆ꜛ Υ◓ằχάϧ σςπ ԚτΤΤϥ

άρΥ Τμθθϛʺˮ ϬⱵΰθΜ˯ρ◘Ξ
ϢΞτσϤϘΰθʻϘθІЪ˔БϬϢΨ“μο
ΜθχπʺϾϹχⱵ τḩϩϥ Ἱᵰᴬτọ
ϬⱱκϘΰθʻ ἹᵰᴬψʺϕρϭςχḆּיή
ϭΥⱵ τϢμοᾕṓτᵕ ΰʺ`δτσμο
ԚΰοΜΨρΜΞ Ϝ πΰθφʻ

-ᶘ Ⱳ ψςχϢΞτᵃέήϦοΜϘΰθΤ
ếψ ϙτΰΤΰοΜϘδϭφ ( ) 

ᶨχГИІτ ΰοΜϘΰθʻΤσϤᾗΰΜ
ᶨπΰθΥʺ ᴞḩἰϞ Ϭ ΞάρΥ
θχπ ΜὊᾓιρ◘μοΜϘβʻ₈ Ϥ

μοϙοϜ₈Ϙπχ πԁ ΰϭςΤμθ
πβ ( ) ᶘⱲ πχ֫ χὊᾓψ Ἱᵰᴬ
τọ ϬⱱνΦμΤΪτσϤϘΰθφʻ

- ʺ℅֒χ ψᴡπβΤ
ψІЪ˔БϞζχḢ πβφʻ ẔϞ

ЂАϸ˔σςᴡπϜḢϘβʻζχ πϜʺᶘ
Ⱳ τϞμοΜθГИІΥԁ ῨΦπβʻ
℅֒χ ψˮ⅍ᴉΥ ˯πβφʻ ( )

τΣΜοꜛ χṆ ϤρψΜΤσΜ ›Ϝ
ΜπβΥʺ ΠϣϦθ πꜛ χЦІЕϬ
ΨβρΜΞάρϬЯАЕ˔τΰοΜϘβʻ

-◕ τԁᾠΣḻΜΰϘβ
ᶘ χṍḧψ ΜπβΥʺּזᵓτựξΦν

νʺꜛ σⱲḧϬⱱκʺήϣτꜛ χῨΦσά
ρΥ ϥṝ σⱲḧπβʻЍжЍжδγʺ
ᶘӟᵰχ ˑσ χάρτ ΰο ΰΜρ
◘ΜϘβʻ (Ϝκϧϭ ᶘτ ΰοΨϦοϜ
 ΜϘδϭϢʻ) Ϙθꜛ χῨΦστ “ΰ
οʺӰ ᴟτ ϦοϙϥχϜ Μρ◘ΜϘβʻ
♪ ϬῲΫϥάρΥ πβʻ
ζΰο ḧ Ϭ‰ϛϥ Ϭΰο ΰΜπβ

φʻ ḧ ψּזᵓ ᶨϬΣΨϥ πΩϜ σ
Ϝχπβʻ ΥΜΨϣΚμοϜ ḧ Υ σ
ϩϦοΜοψЍЮπβʻᵧήϭτψṝ σ ᶘ
Ⱳ Ϭ ӪṰτ►μοʺ ḧ Ϭ Μο
ΰΜρ◘ΜϘβʻ

ςϭσ ệπϜЦІЕϬ
βάρΥ

βϥϜχϬᾋνΪο
ḧ Ϭ‰ϛϢΞ

From Editor

₈ᵕχ︡∙πψӺ◖χ ρΣ ϬβϥρΜΞ
ṝ σὊᾓΥ θʻᾝ∕χӺ Ϭ ΰπϜ
ΨΰθΜρΜΞ χ ӪΥροϜ ϩμ
οΦθʻ
Ϙθˮ ΠϣϦθ πЦІЕϬ Ψβ˯

ρΜΞΣᾠ ΥροϜԊ ιμθʻςϭσ
ệπϜ ϛσΜ◒ τḇ Ϭ Ϊθʻ
χᾆẕχ τ Μτṍ ΰθΜʻ

╦ᾖ (Hijicho )
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Ẇ
ṇ ḱ ( ︡ Ḯ)

Ẇ
ḭ צּ אל כֿ ḭ ףּ Ḯךּאל

פֿ שּ Ḯךּאל
web אל טּצּ ︣Ḯ

נּ ︡ ︣ כֿ טּ ︣Ḯ
אל קּ ︣Ḯ

?  
QR !

Hijicho
Hijicho ︡ḭ ︣שּ

︡ ךּ ︣Ḯ וֹ ḭשּ !

: ḭ ḭWeb SNS ︢ ḭ
ḭ ḭBOX ḭ ṏ

: ￼ שּ ︡ ךּ ︣Ḯ
: ṧ ḱ ẑ

5 17 Ṍ19 ḭ ךּ ︣Ḯ
: ṕ Ṗ

Mail: kinno.pex@gmail.com

ṕ Ṗ
Mail: marimosan.i8i@gmail.com

Ẇ5 Ẇ
5 7 ṕ Ṗ ︡ לּ ṇ
12 ṕ Ṗḱ19 ṕ Ṗḱ26 ṕ Ṗּף ṇ &
￼ךּ Ệ ḵḵ
︡ ךּ 16 30 8 ︡ שּ ḵךּאל

ṇ כֿ
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27 4Ὦ16 ( )Τϣ18 ( )χ3 ḧτϩθμοʺ ∫◕ ᶘπψώθω↕Υᵫ℗ήϦ
θʻώθω↕ρψʺ 4Ὦτ“ϩϦοΜϥ ϬḐὝβϥθϛχΣ↕ϤχάρπΚϥʻ 10ᵕ
ρσϥ₈ ψʺ˰START RUSH˱ρΜΞГ˔ЫΥἿΫϣϦθʻάϦΤϣχ ᶘ ᶨχ πʺ
θκψϘϥπжАЄвχϢΞτᴃΰṄδοΨϥ ΰΜάρτʺⱳˑρ ΰοΜΨπΚϧΞʻ

ζϭσ θκΥ ΜІЌ˔ЕϬ ϦϥϢΞτʺζΞΜμθ◘ΜΥ₅ϛϣϦθГ˔ЫπΚϥʻ
3νχ ᵰІГ˔ЅʺễעḼᵊʺζΰο ρᾋςάϧ ∏χώθω↕ψʺ₈ Ϝ Ψχ π

ϩμθʻᶆЂ˔ϼиχ ΰ ψςϦϜ σϜχωΤϤπΚϤʺςϦϬᾋτ“ΪωΜΜχΤ μ
θ Ϝ ΤμθχπψσΜιϧΞΤʻᶘ Ḽᵊχ℗ΰ ιΪπσΨʺ3 ψR1ϽжрФз יּ
χΣ ΜὛ ʺПв˔Ыр ήϭϬ◄ᵓτ ΜθІГ˔ЅḼᵊΥ℗ήϦϥσςʺ ιΪπσ
Ψ ӽχ ˑϜ τᶚΰϛϥϜχρσμθʻ

χϜρʺ Ψχ Ḻπ Ϧθ₈ᵕχώθω↕ʻ τρμοʺροϜ Μ◘Μ τσμθ
άριϧΞʻ

10⇔ ɂȬȽ ʛɯʎʲʣʾʎ

ɂȬȽ

2015
אּ

ἼṢ (Hijicho )

(Hijicho )
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